

Webadresse der Quelle:

<https://www.alzheimer-bw.de/aktuelles/meldung-detail/news/1159-beratungen-mit-58698-gespraechsminuten-unser-beratungstelefon-war-auch-2023-sehr-gefragt/>

1.159 Beratungen mit 58.698 Gesprächsminuten Unser Beratungstelefon war auch 2023 sehr gefragt

06.03.2024 - Informationen aus der Geschäftsstelle

Nach wie vor war und ist der Bedarf an Beratung groß und die Nachfrage nach entlastenden Gesprächen und Rat hoch.

Die häufigsten Themen waren Fragen zum Umgang und zur Kommunikation, die Suche nach Entlastungsmöglichkeiten sowie die Belastungssituationen der Angehörigen.

Detaillierte Informationen zu Themen und Anrufer*innen beim Beratungstelefon im letzten Jahr finden Sie [hier](#).

[<< zurück zur Liste](#)